

Liebe Christinnen und Christen im Pfarrverband Langenbach – Oberhummel,

wie Ihnen bekannt ist, nimmt sich unser Pfarrer Kaspar Müller seit ca. 3 Wochen eine freiwillige Auszeit. In der Zwischenzeit wurde Vieles in der Öffentlichkeit geschrieben und erzählt. Hier möchten wir gerne unseren Informationsstand darstellen.

Der Pfarrgemeinderat Langenbach sowie der Pfarrverbandsrat Langenbach-Oberhummel sind seit 29. Juni in die Vorgänge aktiv eingebunden:

- Am Samstag, den 29. Juni, hat unser Pfarrer Kaspar Müller den PGR-/ PVR-Vorsitzenden selbst über den entsprechenden Vorfall informiert, sein äußerstes Bedauern darüber ausgedrückt und bekräftigt, dass er das Geschehene gerne rückgängig machen würde.
- Am Dienstag, den 02. Juli, hat Diakon Kafko, Fachbereichsleiter im Ressort Personal des Erzb. Ordinariats, Abt. Priester, den PGR-/ PVR-Vorsitzenden über den Entschluss Kaspar Müllers zur längeren Auszeit mit anschließendem Urlaub sowie über die Aktivitäten des Ordinariats und unseres Dekans Platschek informiert. Außerdem wurde diskutiert, wie kurzfristig die Seelsorge im Pfarrverband aufrecht erhalten sowie die Verwaltungsaufgaben weiterhin erfüllt werden können.
- Am Montag, den 08. Juli, haben im Rahmen der PGR-/PVR-Sitzung Frau Prüßner (Regionalreferentin des Bischofsvikars der Region Nord) und Diakon Kafko mit allen Pfarrgemeinde- und Pfarrverbandsräten sowie den beiden Kirchenpflegern aus Langenbach und Oberhummel die Ereignisse ausführlich erörtert.
- Am Mittwoch, den 17. Juli, kamen der gesamte Pfarrgemeinde- und Pfarrverbandsrat sowie die beiden Kirchenpfleger aus Langenbach und Oberhummel zu einer außerordentlichen Sitzung zusammen, um alle weiteren erforderlichen Maßnahmen und Entscheidungen festzulegen.
- In der Zwischenzeit fanden auch laufend Gespräche mit weiteren Mitgliedern der Kirchenverwaltungen, KfD, KDFB, Gruppenleitern der Pfadfinder und Oberministranten statt.

Aus diesen Informationen und Gesprächen sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass es für unseren gesamten Pfarrverband nicht förderlich ist, wenn wir uns an einer wertenden Diskussion in der Presse beteiligen. Wir werden stattdessen versuchen, das Pfarrleben in der Zwischenzeit mit allen Kräften im Sinne unseres christlichen Auftrags und Verständnisses so weit wie möglich aufrecht zu erhalten.

Die Auszeit ist für unseren Pfarrer wichtig. Sie bietet ihm die Chance, die weiteren Schritte und Entscheidungen in Ruhe abzuwägen. PGR/PVR und die Kirchenverwaltungen werden sich dafür einsetzen, dass seine Entscheidung in der Folge mit Respekt aufgegriffen wird.

Der Pfarrgemeinderat, der Pfarrverbandsrat sowie die Kirchenverwaltungen laden jede Gruppierung und jeden einzelnen Mitchristen unseres Pfarrverbands ein, uns **direkt** anzusprechen. Gerne greifen wir Ihre Anregungen auf, die wir dann in unserer nächsten, wie immer öffentlichen PGR-/PVR-Sitzung am 16. September besprechen. Gleichzeitig bemühen wir uns, sowohl die pastoralen-seelsorgerlichen Themen als

auch die Aufgaben und Entscheidungen in den Kirchenverwaltungen zu unterstützen und voran zu bringen.

Wir möchten uns schon jetzt bei allen aushelfenden Seelsorgern, allen Ehrenamtlichen und insbes. jedem einzelnen Mitchristen im Pfarrverband für die bisherige und vor allem noch kommende Unterstützung recht herzlich bedanken!

Für die kommenden Wochen und die Urlaubszeit wünschen wir Ihnen Gottes Segen, Gesundheit und ausreichend Zeit zur Erholung!

Langenbach, den 23. Juli 2013



Stellv. Vorsitzende  
PGR Langenbach



Vorsitzender  
PGR Langenbach und  
PVR Langenbach-Oberhummel



Stellv. Vorsitzende  
PVR Langenbach-  
Oberhummel